

République Française

Département de la Seine-Maritime

COMMUNE D'ARQUES-LA-BATAILLE

Extrait du Registre des Délibérations du Conseil Municipal
du 12 décembre 2022

Délibération N°7 du 12 décembre 2022

Date de convocation **Etaient présents : (13)**
06.12.22 Maryline Fournier, Maire
Michel Ménager, Christine Delcroix, Philippe Gautrot, Dominique Paul
Adjoints,
Pascal Ancelot, Benoit Boudet, Emmanuelle Duplessis Yaha, Patrick Jouen,
Julien Ménard, Isabelle Poulain, Gérard Sadé, Arlette Vivet.

Nombre d'élus :
En exercice : 23 **Etaient Excusés : (10)**
Présents : 13
Votants : 20
Agnès Corruble ayant donné délégation à Julien Ménard, Mickael
Lefebvre, Carole Dufils ayant donné délégation à Michel Ménager, Isabelle
Normand ayant donné délégation à Maryline Fournier, Céline Obin,
Véronique Obin ayant donné délégation à Dominique Paul, Serge
Planchon ayant donné délégation à Gérard Sadé, Vincent Prié, Guy
Sénécal ayant donné délégation à Christine Delcroix, Rachida Slamani
ayant donné délégation à Isabelle Poulain.

Secrétaire de séance : Christine Delcroix

Bâtiments communaux

Dénomination du groupe scolaire Louis Germain

AVIS DU CONSEIL MUNICIPAL

Philippe Gautrot, Adjoint au Maire

Rappelle

- qu'un groupe de travail a été constitué pour remédier aux manques et aux défauts de dénomination de plusieurs voies et bâtiment communaux,
- que notre groupe scolaire construit sur les plans de l'architecte Georges Thurin et inauguré en 1935 n'a jamais été dénommé,
- qu'une démarche a été initiée par le dit groupe de travail pour attribuer un nom aux différents bâtiments notre commune,
- que ce groupe de travail propose d'honorer la personne de Louis Germain, instituteur, mais aussi clarinettiste professionnel après cette première carrière, ancien combattant de 1914 à 1919, militant de la laïcité. C'est lui qui repéra le petit Albert Camus, issu d'un milieu très pauvre dans l'Algérie des années 1920, comme un enfant exceptionnel. Il le

prépara gratuitement au concours des bourses pour les enfants défavorisés, lui permettant d'accéder à des études secondaires. Lorsque Camus reçut le Prix Nobel de Littérature en 1957, son premier geste fut d'écrire une chaleureuse lettre d'hommage et de remerciement à son ancien instituteur. A notre tour, nous mettons en valeur cette magnifique profession.

Entendu l'exposé ci-dessus, le Conseil Municipal, après en avoir délibéré décide à l'unanimité

- de renommer le groupe scolaire de la place Baudelot : « Groupe Scolaire Louis Germain »,
- de charger Madame le Maire de faire apposer les signalétiques requises et d'informer les services de localisation géographique.

Pour extrait conforme
Maryline Fournier, Maire

